



令和5年度 井原市立高屋中学校

# 学校だより No.9

令和6年1月18日発行

文責 貝畑



【教育目標】

教養豊かで、たくまし

く生きる生徒の育成

## 令和6年能登半島地震による被害へのお見舞い

1月1日の夕方に発生した石川県能登地方を震源とする大規模な地震により犠牲となられた方々に、謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災された数多くの方々に心よりお見舞いを申し上げます。被災地では余震が続き、不安な日々が続いており、行方不明者の発見と、一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

## 3学期がスタート

1月は新しい年の始まりであるとともに、学校では1年を締めくくるとともに3学期の始まりでもあります。保護者の皆様へのご挨拶が遅くなりましたが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月9日の始業式は、生徒たちが静かに整然と集合して、清々しい気持ちで3学期をスタートさせることができました。式後には、各学年の生徒代表が、それぞれ今学期の抱負を述べ、生活や学習の目標に向けて頑張っていきたいことを発表しました。

令和5年度も、あと3ヶ月です。新しい進路・学年を迎える準備をしっかりととして、1年を締めくくってくれたらと思っています。



## アンガーマネジメント授業(2年生)

1月12日に、スクールカウンセラーの梶田先生が2年生を対象に、怒りや苛立ちといった感情を自分で理解し、コントロールする「アンガーマネジメント」の授業を行いました。始めにイライラしたり怒りが爆発したりした時の自分の状態を振り返りました。配られたチェックシートを使い自分の怒りのタイプを知り、怒りの特徴や、イライラを減らすコツについて学びました。アンガーマネジメントの授業で学んだことを活かし、自分や他人を傷つけず、怒りや苛立ちと上手につきあってほしいと思います。



スクールカウンセラー 梶田先生

## 吹奏楽部『金賞』受賞

12月25・26日にくらしき作陽大学で開催された「第55回岡山県アンサンブルコンテスト」に、吹奏楽部が参加しました。岡山県内から多くの中学校が参加する中で、管楽五重奏部門において見事、金賞を受賞しました。日頃の練習の成果を発揮し大変立派な賞を頂きました。1月9日の始業式で5名の吹奏楽部員を紹介しました。

〔管楽五重奏〕

- ・ソプラノサクソ
- ・トランペット
- ・ホルン
- ・トロンボーン
- ・チューバ

